

¿Por qué el profeta Muhámmad se casó con la Sra. A'isha siendo ella joven?

Encontramos en Sahih Al-Bukhari (los libros más auténticos del hadiz del Profeta) lo que habla del intenso amor de la Sra. Aisha por el Mensajero, que Al-láh lo bendiga y le conceda paz, y que ella nunca se quejó de este matrimonio.

Lo extraño es que en ese momento, los enemigos del Mensajero acusaron al profeta Muhámmad de las peores acusaciones; dijeron que era un poeta y un loco, pero nadie lo criticó por esta relación a excepción de algunas personas maliciosas en estos tiempos. Esta relación es una de las cosas naturales que la gente solía hacer en ese momento, pues la historia nos cuenta memorias de reyes que se casaban a una edad temprana; como la edad de María (madre de Jesús), en la creencia cristiana, cuando estaba prometida a un hombre de noventa años mucho antes de su embarazo, edad cercana a la edad de la Sra. A'isha cuando contrajo matrimonio. O como otras más[152], o que la historia del matrimonio del Profeta no sucedió como ellos lo imaginaban.

<http://muslimvilla.smfforfree.com/index.php> <https://liguopedia.wordpress.com>

Pregunta y respuesta sobre el Islam

Source: <https://the-faith.com/qa/es/show/56/>

Arabic Source: <https://the-faith.com/qa/ar/show/56/>

Sunday 14th of December 2025 06:50:55 PM